



Consulta Ciudadana

FORO DE DEBATE SOBRE EL FUTURO DE EUROPA RED DE INFORMACIÓN EUROPEA DE ANDALUCÍA

24 de septiembre de 2018

Museo Histórico y Arqueológico Municipal de Baena

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación promueve en España la iniciativa de las consultas ciudadanas, que dan voz a la ciudadanía para que pueda expresar su opinión y formular propuestas concretas acerca del futuro de la Unión Europea y que se celebran de forma simultánea en todos los países miembros de la Unión Europea, salvo en el Reino Unido.

La **Red de Información Europea de Andalucía**, compuesta por los Centros de Documentación Europea, centros Europe Direct y centros Enterprise Europe Network de Andalucía, se suman a este proceso de reflexión mediante el FORO DE DEBATE SOBRE EL FUTURO DE EUROPA que se celebra en Baena (Córdoba) el día 24 de septiembre de 2018.

PROGRAMA:

- 10:30 – 10:45 Apertura de la Consulta Ciudadana.
Ángel Luis Sánchez Muñoz, Secretario General de Acción Exterior de la Junta de Andalucía; **Jesús Rojano Aguilera**, Alcalde de Baena y Presidente de ADEGUA.
- 10:45 – 11:15 Perspectivas sobre el futuro de la Unión Europea.
Diego Javier Liñán Nogueras. Catedrático de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada. Director del Centro de Documentación Europea. Director de la Cátedra J. Monnet.
- 11:15 – 12:15 Propuestas para el futuro de Europa.
Debate coordinado por **Diego Javier Liñán Nogueras**, **Marycruz Arcos Vargas**, **Magdalena Reifs López**. Directores de los Centros de Documentación Europea de las Universidades de Granada, Sevilla y Córdoba.
- 12:15 – 12:30 Clausura de la Consulta Ciudadana

ORGANIZA:

Secretaría General de Acción Exterior de la Junta de Andalucía
Asociación para el Desarrollo del Guadajoz y Campiña Este de Córdoba (ADEGUA)
Red de Información Europea de Andalucía



#ConsultasCiudadanas



MINISTERIO
DE ASUNTOS EXTERIORES
Y DE COOPERACION